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Paranapuã 
recebe emenda 
parlamentar do 
deputado Carlão 
Pignatari

Natal em 
Fernandópolis 
contará com 
presépio vivo

O deputado Carlão Pignatari 
encaminhou recurso de R$150 
mil para a reforma e ampliação de 
quadra poliesportiva do Conjunto 
Habitacional “D” no município de 
Paranapuã. A obra vai beneficiar 
toda a população do entorno que 
agora vai ter um local com infra-
estrutura completa para lazer e ati-
vidades físicas.             Página 04

A Associação Comercial, em 
parceria com a Paróquia Santa 
Rita, e a Prefeitura, através de suas 
secretarias  realizará na Praça da 
Matriz  o Presépio Vivo, com o ob-
jetivo de reproduzir a cidade pales-
tina de Belém e o nascimento de 
Jesus Cristo, o projeto conta com 
o apoio de cerca de 70 voluntários 
que participarão da encenação em 
dezembro.  Página 04
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Univesp abre 
inscrições para 
50 vagas em 
Fernandópolis

Página 05

Serviço de limpeza 
em galerias é
intensificado em 
Fernandópolis

Os donos de cães poderão implan-
tar microchips de segurança em seus 
animais de estimação. Hoje a cam-
panha acontece no Jardim Paraíso e 
adjacências. Os interessados deverão 
comparecer ao Horto Florestal, das 
08h às 15h,  acompanhados pelo seu 
animal e documentos pessoais para 
efetivação do cadastro.      Página 05

Hoje acontece a 
‘Microchipagem 
em Cães’ no 
Horto Florestal

Ademir de Almeida pede reforma de postinho de saúde do Albino Mininelli

O postinho de saúde que 
atende moradores do bairro 

Conjunto Habitacional 
Albino Mininelli e bairros 
vizinhos necessita de uma 
reforma para dar melhor 

comodidade aos profissio-
nais de saúde que ali atuam.

Página 02

Até o momento mais de 100 caixas 
de captação foram recuperadas e lim-
pas, garantindo a retirada de cerca de 
60 toneladas de sujeira que entupiam 
as galerias.                                  Página 04

“Pérolas do Amanhã” homenageia coletores de lixo

Com um almoço 
idealizado pelas 
meninas todos 
os coletores de 
lixo da cidade 

foram convidados 
juntamente com 

suas famílias para 
passarem uma 

tarde de alegria ao 
lado das meninas 

que muito os 
valorizam.
Página 05

Funcionários
do Almoxarifado 

passam por 
treinamento
de Brigada

A Defesa Civil de Fernandópolis 
ministrou nesta quarta-feira, 23, junto 
aos servidores municipais do Almo-
xarifado, mais um curso da “Brigada 
de Incêndio”. A turma de servidores 
municipais, ligados diretamente a 
Secretaria Municipal de Obras foram 
selecionados dessa vez, visto que o 
departamento todo passará por mu-
danças de local.                       Página 06

A mudança do prédio onde funciona o atual almoxarifado deverá trazer economia de cerca de R$ 400 mil aos cofres 
públicos. O motivo seria os investimentos que teriam que ser feitos no local para cumprir exigências do Corpo de Bom-
beiros. Além de inúmeros pedidos de moradores daquela região que há anos vêm pedindo a mudança do departamento 
de local. Após a mudança do almoxarifado a Prefeitura deverá vender o local através de um leilão e investir o dinheiro 
na compra do novo prédio onde funcionará o almoxarifado a partir de dezembro próximo.        Página 03
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

R$ 400 milhões
Um município da região deverá re-

ceber em breve a instalação de uma 
empresa que investirá cerca de R$ 400 
milhões em sua instalação. Recentemen-
te a CETESB autorizou a implantação 
da empresa, que segundo informações 
extraoficiais deverá ter sua instalação 
iniciada até o final do ano.

GeRação de empReGo
Somente na implantação a empresa 

deverá gerar cerca de 200 novas vagas 
de empregos diretos onde 40% devem 
ser contratados na região, e outra centena 
de empregos indiretos também devem 
ser gerados, o que com certeza aquecerá 
o comércio local deste município.

BRasil x China
A parceria comercial entre o Brasil 

e a China é uma das fortes bandeiras 
do atual governo e chancelada pela 
Frente Parlamentar Brasil – China e 
Brics presidida pelo Deputado Federal 
paulista Fausto Pinato (PP). A comiti-
va presidencial que começou um tour 
diplomático essa semana, trará para o 
Brasil resultados positivos. A ideia de 
ter essa louvável integração comercial 
dará ao Brasil uma esplêndida captação 

de positivismo. O agro brasileiro cami-
nha com tamanha força dando mostra 
do que é capaz.

na miRa do TRiBUnal
Além do caso Batatais, o TJD marcou 

outros quatro julgamentos que envolvem 
o Fernandópolis Futebol Clube para a 
próxima segunda-feira, 28. O clube, 
o treinador Júnior Paulista, o auxiliar 
Mateus Bueno e o atacante Junio serão 
julgados por casos relativos ao duelo 
contra o Marília.O clube foi enquadra-
do no artigo 243-G, do CBJD (Código 
Brasileiro de Justiça Desportiva), por 
causa dos cantos homofóbicos da torcida 
que estava atrás do gol do Marília na pri-
meira etapa. Na súmula o árbitro relatou: 
“Informo que aos 16, 38 e 40 minutos a 
torcida mandante do Fernandópolis F C 
no momento em que o goleiro da equipe 
visitante do Marília AC , iria cobrar o tiro 
de meta, a torcida gritava “ohhhh bicha”. 
Foi informado ao capitão da equipe man-
dante para solicitar a sua torcida para que 
parassem com os insultos homofóbicos 
e durante o intervalo da partida foi feito a 
mesma solicitação pelo serviço de som, 
os insultos então foram suspensos no 
segundo tempo”.

Ofertas válidas até 30/09/2019 ou enquanto durarem os estoques

O vereador e atual presidente da 
Câmara de Fernandópolis, Ademir 
de Almeida, pediu recentemente ao 
prefeito André Pessuto, a possibilidade 
de se reformar o prédio onde funciona 
a unidade de saúde E.S.F. Dr. Paulo 
Sano.

O postinho de saúde que atende mora-
dores do bairro Conjunto Habitacional 
Albino Mininelli e bairros vizinhos ne-
cessita de uma reforma para dar melhor 
comodidade aos profissionais de saú-
de que ali atuam. “Temos que dar uma 
melhor infraestrutura para o prédio do 

postinho, dando assim melhores con-
dições aos profissionais de saúde que 
ali atuam, bem como de seus usuários, 
o que em tese melhoria ainda mais o 
atendimento na área de saúde oferecida 
pelo município à população”, destacou 
Ademir de Almeida.

O mês de outubro é lembrado por algumas 
datas comemorativas definidas no calendá-
rio anual, dentre elas o Dia das Crianças, A 
data foi criada para celebrar os direitos das 
crianças e adolescente, contribuindo para a 
conscientização, especialmente dos pais e 
responsáveis, sobre os cuidados necessários 
que essas fases da vida necessitam.

Apesar da intenção nobre da proposta, na 
prática, não é o que acontece. Ainda que mui-
tos abnegados realizem festas gratuitas para 
divertir, alimentar e presentear as crianças 
carentes financeira e emocionalmente, com 
a generosa intenção de suprir ao menos um 
pouco da segunda carência, na maioria dos 
casos, essa data é somente o dia de distribuir 
presentes a meninada. Está mais para o Dia 
dos Brinquedos do que das crianças.

Como já falei desse tema anteriormente, 
vamos para o assunto deste texto. O título 
escolhido talvez tenha assustado alguns pos-
síveis leitores que, cansados de más notícias, 
voltaram seus olhos para outros enunciados.

Aos mais curiosos, que resolveram pros-
seguir na leitura com intuito de descobrir a 
quais tragédias o texto se refere, devo aliviar 
sua tensão desde já. Não são tragédias pro-
priamente ditas, ou melhor, não são tragédias 
que afetam a integridade física, ao menos não 
imediatamente.

As tragédias a que me refiro são aquelas 
acidentadas no plano das ideias, tanto as que 
provocam o medo instantâneo nas crianças, 
como as cruéis advertências dos adultos por 
meio da famosas frases “aí tem bicho papão”, 
“a polícia vai te pegar”, “olha o escuro”, “cui-

dado com o homem do saco”, dentre tantas 
outras, para impedi-las de fazer o que não se 
deseja, quanto aquelas relatadas em inúme-
ras canções infantis, que cantam e contam 
histórias trágicas e gravam suas mensagens 
no subconsciente desde cedo.  

“A canoa virou / Pois deixaram ela virar / 
Foi por causa de Maria / Que não soube re-
mar”, canção cuja primeira estrofe ressalta a 
dificuldade da coitada da Maria, que levou a 
culpa pelo acidente que mais parece ter sido 
causado     por uma atitude imprudente, pois 
“deixaram” a canoa virar.

“Se eu fosse um peixinho / E soubesse na-
dar / Eu tirava Maria / Do fundo do mar”. Pior, 
a Maria afogando e ninguém para socorrê-la. 
“Siri pra cá / Siri pra lá / Maria é bela / E quer 
casar”. Todo mundo olhando a Maria morren-
do afogada no fundo do mar e só lembram que 
ela não vai poder casar. Além do machismo, 
ainda tem preconceito: se ela fosse feia, não 
teria problema de morrer sem casar?

“Samba Lelê tá doente / Tá com a cabeça 
quebrada / Samba Lelê precisava / É de umas 
boas palmadas”. Rotulou a criança de bagun-
ceira, que, mesmo machucada, ainda corria o 
risco de apanhar (provavelmente) dos pais. 

“O Pato pateta / Pintou o caneco / Surrou a 
galinha / Bateu no marreco / Pulou do poleiro 
/ No pé do cavalo / Levou um coice / Criou 
um galo”. O instinto violento desse “pato” 
não é um bom exemplo para criança alguma, 
muito menos a falta de ajuda e a solução que 
deram ao problema, quando “Tantas fez o 
moço / Que foi pra panela”. Violência maior 
para sanar a menor. 

As tragédias não param por aí. “Marcha 
soldado / Cabeça de papel / Quem não mar-
char direito / Vai preso pro quartel / O quar-
tel pegou fogo / A polícia deu sinal / Acode, 
acode, acode a bandeira nacional.” O pobre 
do soldado é humilhado e, ainda por cima, 
trancafiado. Até aqui, coisas de militares. 
Mas, com o prédio em chamas, preocupar-se 
em salvar a bandeira e dane-se os saldados 
que estão lá dentro, parece demais. Talvez te-
nha faltado finalizar a estrofe com “Bandeira 
acima de tudo”. Daria mais sentido à ordem 
superior e mais realizadade à inocente canção. 

Não bastassem as tragédias, outras canções 
são recheadas de preconceitos e maus exem-
plos. É só ver a letra de “Dona Aranha”, tei-
mosa e desobediente ou ler os versos de “Pai 
Francisco”, que passou por discriminação 
racial, preconceito. foi preso por algazarra 
(que hoje chamamos de festa) e levou o maior 
cacete na delegacia.  

Só agora, depois de tantos anos, quando 
comecei a ouvir novamente essas canções 
com a minha filha pequena, que percebi como 
elas podem ser perigosas. Não deve ser à toa 
que tem tanta gente precisando de terapia.

Como essas músicas continuam sendo 
cantadas com sorrisos largos e interpretadas 
por novos cantores e seus personagens ani-
mados, em modernos arranjos, acho melhor 
aumentarem as turmas dos cursos superiores 
de saúde mental. Haja psicólogo e Rivotril 
para tanta tragédia.  

Sérgio Piva
s.piva@hotmail.com

tragédias da vida inFantil

eXTRaTo ediTal noRmaTiVo
ConCURso pÚBliCo n.º 01/2019

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, por sua 
Prefeita Municipal, no uso de suas atribuições legais, com fundamento 
no inciso I do artigo 37 da Constituição Federal e em cumprimento 
aos demais dispositivos legais vigentes, torna público que realizará 
Concurso Público de provas e títulos, objetivando o preenchimento 
de 10 (dez) vagas e formação de cadastro de reserva para os cargos 
de Cozinheira, Coveiro, Jardineiro, Lavador de Autos, Pedreiro, 
Fiscal de Posturas do Município, Técnico em Informática, Agente de 
Informática, Assistente Social, Procurador do Município, regendo-
se o presente concurso pelas normas contidas no Edital Normativo, 
disponível na íntegra no mural de publicações do Paço Municipal ou 
através do DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO, 
acessível em www.indiapora.sp.gov.br.

1. DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES
1.1. Os candidatos aprovados, dentro do número de vagas esta-

belecidas neste edital, serão contratados sob o regime jurídico da 
Lei Complementar n.º 006/2009 (Disciplina o Regime Jurídico dos 
Servidores Públicos do Município de Indiaporã) de 08 de outubro de 
2009 e submetidos ao Regime Geral da Previdência Social.

2. DOS CARGOS
2.1. Este concurso público destina-se a seleção de Cozinheira, 

Coveiro, Jardineiro, Lavador de Autos, Pedreiro, Fiscal de Posturas 
do Município, Técnico em Informática, Agente de Informática, 
Assistente Social e Procurador do Município.

3. DAS INFORMACÕES COMPLEMENTARES
3.1. As inscrições para o concurso público serão realizadas exclu-

sivamente por meio da internet.
3.2. O candidato poderá participar do concurso público sob uma 

única inscrição.
3.3. Para se inscrever no concurso público, durante o período de 

inscrição o candidato deverá acessar o endereço eletrônico http://www.
eapc.com.br e, por meio dos links referentes ao processo, preencher 
a Ficha de Inscrição, transmitir os dados pela internet, imprimir o 
boleto bancário e efetuar o pagamento.

3.3.1. As inscrições serão recebidas via internet no período das 09 
horas do dia 28/10/2019 até as 23 horas e 59 minutos do dia 28/11/2019 
(horário de Brasília).

3.3.2. Os boletos poderão ser pagos em qualquer agência bancária 
ou nas casas lotéricas até o dia 29/11/2019.

As inscrições cujos pagamentos forem efetuados após essa data, 
não serão aceitas.

3.4. A partir do dia 02/12/2019, o candidato poderá conferir, no site 
da EAPC, a homologação de sua inscrição.

Caso sua inscrição não tenha sido homologada, o candidato deverá 
entrar em contato com a EAPC para obter esclarecimentos.

3.5. O edital de convocação para as provas objetivas, prático-profis-
sional e entrega de títulos contendo os locais e horários de prestação 
das provas será publicado, na data provável de 05/12/2019, no Diário 
Eletrônico do

Município, disponível no sítio http://www.indiapora.sp.gov.br, 
no mural da Prefeitura e no sítio da EAPC, http://www.eapc.com.br.

3.6. As provas objetivas e prático-profissional serão aplicadas no 
dia 08/12/2019, conjuntamente com a entrega dos títulos.

4. DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
4.1. O Edital Normativo na íntegra, com as demais instruções e 

conteúdo programático das provas encontra-se disponível no mural 
de publicações do Paço Municipal ou através do DIÁRIO OFICIAL 
ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO, acessível em www.indiapora.
sp.gov.br e no site da organizadora www.eapc.com.br.

4.2. A EAPC disponibilizará plantão de atendimento para esclare-
cimentos de dúvidas por meio do telefone (17)

3353-8278 ou do endereço eletrônico sac@eapc.com.br, de segunda 
a sexta-feira, em dias úteis, das 9 às 17 horas (horário de Brasília).

Indiaporã - SP, 23 de outubro de 2019.
elaine alVaRes silVeiRa RoCha - prefeita municipal

Anote aí!
Ademir de Almeida pede reforma de
postinho de saúde do Albino Mininelli
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Considerado o coração da 
administração municipal, o Al-
moxarifado Geral da Prefeitura 
de Fernandópolis passa a fun-
cionar em novo endereço, pos-
sivelmente a partir do próximo 
mês de dezembro. Há décadas 
no mesmo local, o Almoxari-

fado está com suas estruturas 
se deteriorando, oferecendo 
inclusive risco de acidentes 
para os servidores municipais 
que trabalham no local. Outro 
problema é com relação aos ve-
ículos novos adquiridos recen-
temente que ficam totalmente 
expostos ao sol e chuva. 

De acordo com o secretário 
municipal de Obras João Hashi-
jume, a Prefeitura teria que in-
vestir mais de R$ 400 mil para 
realizar todas as adaptações ne-

cessárias exigidas pelo Corpo de 
Bombeiros, e o dobro do valor 
para realizar as obras estruturais. 
“Não temos mais condições de 
continuar neste local. Agrade-
ço ao prefeito André Pessuto 
que vai atender esta demanda 
de um novo local, desta forma 
oferecendo mais segurança aos 
nossos servidores”, comentou 
Hashijume. 

Além da estrutura não suportar 
mais, moradores da região do 
atual Almoxarifado fizeram vá-

rios abaixo-assinados pedindo a 
mudança de local, pois a área se 
tornou muito residencial e com 
grande fluxo de veículos peque-
nos e motociclistas que precisam 
conviver diariamente com os ve-
ículos grandes e maquinários da 
Prefeitura. 

“Esse problema vem se ar-
rastando há muito tempo. Não 
é justo com os funcionários que 
trabalham lá ficarem expostos ao 
perigo, não é justo com o patri-
mônio público, principalmente 

neste momento que já estamos 
realizando a renovação da frota 
de veículos. Inadmissível que 
esses veículos fiquem ao relento, 
tomando sol e chuva. Por isso, 
encontramos um local totalmente 
coberto, que vai oferecer segu-
rança aos nossos servidores e 
melhores acomodações para o 
nosso material”, destacou o pre-
feito André Pessuto. 
noVo almoXaRiFado 

mUniCipal 
Localizado na Rua Osval-

do Santana, nº 80, Parque 
Industrial “Eurico Gimenes 
Martins” o imóvel esta sen-
do locado pela Prefeitura até 
2024. Neste período, o atual 
Almoxarifado na Rua Shioti 
Torio será colocado a venda, 
na qual com o valor arrecado 
com o terreno, a Prefeitura irá 
realizar a compra do prédio 
do Novo Almoxarifado, desta 
forma, suspendendo o aluguel 
e o município passando a ser 
proprietário do imóvel.

Novo almoxarifado vai garantir segurança aos servidores e a frota

Estrutura que vai abrigar o Novo Almoxarifado MunicipalO atual almoxarifado não tem estrutura suficiente para abrigar os veículos de forma correta

mudança de
local deve ocorrer 
no próXimo mês
de dezembro

Na  sexta-feira, 18, o prefeito 
de Fernandópolis André Pessuto, 
juntamente com o vice-prefeito 
Gustavo Pinato, vereadores e 
integrantes da Imprensa local, 
visitaram várias obras que estão 
sendo realizadas no município 
e outras que foram finalizadas 
recentemente. 

O roteiro feito em micro-ôni-
bus durou exatamente duas ho-
ras e começou pela obra do novo 
Paço Municipal. No local, todos 
puderam acompanhar de perto 
o projeto que visa oferecer um 
melhor atendimento a população, 
melhores condições de trabalho 
aos servidores, além de agregar 
todas as secretarias municipais 
num mesmo espaço, assim eco-
nomizando cerca de R$ 50 mil 
reais por mês, entre aluguéis e 
combustível. 

A comitiva também visitou a 
obra de captação de água que esta 
sendo feita na Rua Porto Alegre e 
que visa finalizar com os antigos 
alagamentos na região do Termi-
nal Rodoviário. Foi identificado 
naquele espaço, excesso de con-
creto na tubulação, o que estava 
gerando o represamento da água 
da chuva. As obras já finalizadas 
de galeria da Brasilândia também 
foram visitadas e tiveram um in-
vestimento de R$ 300 mil reais. 

Já no Distrito Industrial VI, 
os vereadores conheceram de 
perto toda a infra-estrutura que já 
está praticamente pronta, ao lado 
da rodovia Euclides da Cunha e 

ouviram as explicações e apre-
sentação do secretário municipal 
de Desenvolvimento Wagner Ka-
miyama sobre as empresas que já 
protocolaram pedido de intenção 
por áreas no local.   

Todo o percurso foi guiado 
pelo prefeito André Pessuto, que 
ao passar pelas obras, explicava o 
andamento, o objetivo e quais os 
benefícios para a comunidade. O 
novo asfalto do Jd. Ipanema e Ui-
rapuru também foram visitados 
e foi apresentado pelo secretário 
municipal de Obras João Hashi-
jume que nos próximos dias será 
aberto processo de licitação para 
se finalizar o asfalto em alguns 
dos pontos dos bairros.

No Uirapuru, a comitiva veri-
ficou as obras de canalização de 
água feito no bairro, bem como, o 
novo asfalto que chegou ao local 
e a nova escola que esta sendo 
construída na comunidade. No 
Jardim Araguaia a visita pas-
sou pela Área de Lazer que esta 
sendo construída, obra que foi 
retomada recentemente depois 
de muitos anos parada. Uma pra-
cinha que esta sendo construída 
na região da Vila Regina também 
foi elogiada pelos vereadores, 
bem como os preparativos para 
a construção do calçadão da Av. 
Aldo Livoratti e a nova Aveni-
da Cláudio Maia que esta sendo 
construída pela iniciativa privada 
próxima a estação ferroviária. 

Para o prefeito André Pessuto 
o ‘CityTour’ foi muito produtivo 

e outras iniciativas como essa 
devem ser realizadas. “Fizemos 
questão de organizar esse roteiro 
e convidar a Imprensa, justamen-
te para mostrar um pouco do que 
vem sendo feito na cidade. Todos 
gostaram bastante e quero que 
se repita esse tipo de ação mais 
vezes”, comentou Pessuto. 

Já o presidente da Câmara de 
Vereadores Ademir de Almeida 
destacou que essa integração 
entre os Poderes é de extrema 
importância. “Somos conhecedo-
res de todas essas obras, porém, 
foi bom estarmos todos juntos, 
pois assim, pudemos esclarecer 
algumas dúvidas, analisamos ‘in-
loco’ o andamento destas obras, 
enfim, parabenizo a adminis-
tração municipal e aos nossos 
Vereadores pela participação”, 
disse Almeida. 

Para o secretário municipal de 
Comunicação Paulinho Boaven-
tura, a participação da Imprensa 
foi e sempre será essencial. “O 
prefeito André Pessuto gostaria 
que fosse estendido o convite 
desse roteiro para toda a Im-
prensa Local. O convite foi feito 
e ficamos felizes ao ver a recep-
tividade que tivemos de todos. O 
papel da Imprensa é muito impor-
tante para uma administração pú-
blica e aqui sabemos reconhecer 
que só poderemos avançar pelo 
bem da cidade, com todos cami-
nhando no mesmo sentido, que é 
o de buscar o bem da população”, 
comentou Boaventura. 

Prefeito, Vice, Vereadores e Imprensa visitam várias obras em Fernandópolis

Comitiva percorreu 11 obras já finalizadas e em andamento pelo município

Em breve novas visitas ‘inlo-
co’ devem ser realizadas, entre 
elas no Distrito de Brasitânia e 
também nas obras das 219 ca-

sas da CDHU que estão sendo 
construídas. Estavam presentes 
nas visitas os vereadores: Ade-
mir de Almeida, Antônio Finoto, 

Gilberto Vian, Janaína Alves, 
João Pedro, Maíza Rio, Mileno 
Tonissi, Murilo Jacob, Salvador 
de Castro e Júlio (Zarola). 



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  Página 4  ---] 

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

26 de OutubrO de 2019| EDIÇÃO 1267
ADMINISTRAÇÃOARTIGO CONTÁBIL

Acidente de trabalho no 
percurso - considerações 
após a reforma trabalhista
Reforma Trabalhista promove alteração de
direitos e obrigações decorrentes do contrato de
trabalho, mas não alcança direitos e obrigações
assegurados por legislação previdenciária.

Acidente de trabalho é todo o evento ocorrido com o trabalhador 
empregado de empresa ou empregador doméstico, no exercício 
do trabalho ou a serviço do empregador, a qual resulte lesão 
corporal, perturbação funcional ou doença, causando a morte, 
perda ou redução permanente ou temporária da capacidade para 
o trabalho. Tal previsão vem insculpida no artigo 19 da Lei Pre-
videnciária n° 8.213/1991.

Acidente de trajeto, conforme preceitua o artigo 21, inciso IV 
da referida Lei, equipara-se ao acidente de trabalho, o evento que 
ocorra fora do local e do horário de trabalho, quando o empregado 
está no percurso trabalho/residência ou vice e versa, levando em 
conta o trajeto habitual realizado pelo funcionário, sem intercor-
rências para finalidades pessoais.

Por expressa determinação legal, as doenças profissionais e 
as doenças do trabalho também são equiparadas a acidente de 
trabalho.

Uma vez comprovado o acidente de trabalho, é obrigação do 
empregador efetuar a emissão da CAT - Comunicação do Aci-
dente de Trabalho, ainda que não tenha ocorrido afastamento 
previdenciário.

A CAT garante ao trabalhador segurado a percepção do bene-
fício previdenciário sem necessidade de comprovar carência de 
12 recolhimentos, como ocorre com o auxílio-doença comum.

 A ausência da comunicação por parte do empregador poderá 
acarretar em multa administrativa variável entre os limites mínimo 
e máximo do salário-de-contribuição, conforme previsão legal 
nos artigos 286 e 336 do Decreto n° 3.048/1999.

Os efeitos decorrentes do acidente no contrato de trabalho são 
estabilidade provisória de 12 meses após o término do afastamento 
previdenciário (art. 118 da Lei n° 8.213/1991) e recolhimentos 
de FGTS durante a percepção do auxílio doença acidentário (art. 
15, §5° da Lei n° 8.036/1990).

Com a edição da Lei n° 13.467/2017 que alterou o artigo 58, 
§2° da CLT, deixou-se de considerar como tempo à disposição 
do empregador àquele período despendido pelo empregado 
desde a sua residência até o local de trabalho ou vice e versa, seja 
caminhando ou por qualquer meio de transporte, inclusive  se 
fornecido pelo empregador.

A dúvida que surge com a supressão do tempo de deslocamento 
considerado tempo à disposição do empregador é se aquele aci-
dente sofrido pelo empregado no caminho entre sua residência 
e o seu local de trabalho, ou vice e versa, posterior a entrada em 
vigor da Lei n° 13.467/2017 deixou de ser considerado acidente 
de trabalho.

Ainda que se diga que a reforma trabalhista não alterou apenas 
direitos de cunho trabalhista, mas também previdenciários, como 
ocorreu com o artigo 457, §2° da CLT, assuntos relacionados ao 
acidente de trabalho típico ou equiparados não foram afetos pela 
reforma trabalhista.

Desta forma, mantem-se o entendimento que o acidente de 
trajeto continua vigendo em nosso ordenamento jurídico.

A boa notícia para o empregador é que, segundo a Resolução n° 
1.329/2017 do Conselho Nacional de Previdência, os acidentes 
de trajeto deixaram de ser considerados para fins de apuração do 
Fator Acidentário de Prevenção (FAP) , já que o empregador não 
possui qualquer influência sobre os acidentes de trajeto.

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Municipal 
de Obras vem intensificando o 
trabalho de limpeza nas galerias 
de água pluvial de todo o muni-
cípio. Até o momento mais de 
100 caixas de captação foram 
recuperadas e limpas, garantindo 
a retirada de cerca de 60 tonela-
das de sujeira que entupiam as 
galerias.  Ainda de acordo com a 
Secretaria Municipal de Obras, 
em Fernandópolis foram identifi-
cadas três regiões críticas: Bairro 
Universitário, Jardim Paulistano 
e Jardim Araguaia. Segundo o 
Departamento responsável pelos 
serviços, a topografia íngreme 
destes locais, somadas com o des-
carte irregular de lixo e detritos, 
tornam o problema mais grave 
na região.

Sobre a limpeza e os principais 
pontos críticos, o Chefe do Setor 
Responsável Isaac Akihito Yama-
guchi que coordena os serviços, 
revela que em cada galeria ins-
pecionada eram retirados cerca 
de 500 quilos a 01 tonelada de 
sujeira e detritos.

Além das galerias recuperadas, 
a Prefeitura de Fernandópolis 
vem construindo várias novas ga-

lerias pela cidade. Recentemente 
foram finalizadas nos bairros Ui-
rapuru e Brasilândia. Atualmente 
uma grande obra é realizada na 
Rua Porto Alegre.
aJUda da popUlação
Manter estes pontos limpos é 

essencial para evitar enchentes 
em áreas de acúmulo de água e 
também colabora com o aumento 
da durabilidade do asfalto, já que 
a pavimentação é rapidamente 
deteriorada quando as águas das 
chuvas correm sobre ela cotidia-
namente.

Galerias entupidas causam 
enormes transtornos para a socie-
dade, podendo inclusive inundar 
alguns trechos das vias em época 
de chuva. Para evitar este tipo 
de problema, a população deve 
fazer a destinação correta de lixo, 
jamais descartar os materiais nas 
ruas; também precisa educar as 
crianças quanto a esta prática; e 
diminuir o excesso de lixo, com o 
encaminhamento dos recicláveis 
para reutilização.

São atendidos preferencial-
mente os locais mais prejudica-
dos e os pedidos realizados por 
meio da Ouvidoria Municipal, 
pelo 0800-772-4550.

Serviço de limpeza em galerias é
intensificado em Fernandópolis

Trabalho visa antecipar a chegada da temporada de chuvas

O deputado Carlão Pignatari 
encaminhou recurso de R$150 
mil para a reforma e ampliação de 
quadra poliesportiva do Conjunto 
Habitacional “D” no município 
de Paranapuã. O prefeito, Sérgio 
Antônio Polarini, assinou con-
vênio de liberação de emenda 
no sábado (19). O vice prefeito, 
Elcio Ribeiro, também esteve 
presente a agradeceu o apoio e 
compromisso com o município.

A obra vai beneficiar toda a po-
pulação do entorno que agora vai 
ter um local com infraestrutura 
completa para lazer e ativida-
des físicas. Carlão ressaltou a 
importância de garantir investi-
mento para o esporte. “Uma das 
prioridades do meu mandato é 

garantir boas condições para a 
prática esportiva que promove 
saúde e bem estar”, declarou o 
líder do Governo João Doria.

Carlão também destacou que 
a obra vai garantir um espaço 
de convivência para crianças e 
jovens da região e treinamento 
para os talentos do esporte. “O 
recurso será bem aplicado e vai 
ajudar os atletas na busca da pro-
fissionalização e os moradores 
que praticam o esporte para ter 
uma vida saudável”, disse.

O parlamentar ainda ressaltou a 
importância de investir em infra-
estrutura completa para os con-
juntos habitacionais que ofere-
cem moradia e acesso a serviços 
que garantem qualidade de vida. 

Paranapuã recebe emenda parlamentar do deputado Carlão Pignatari

Recurso será utilizado para reforma e ampliação de quadra poliesportiva

O 2º Festival Automobilístico 
de Arrancadas de Votuporanga 
que será promovido nos dias 8, 
9 e 10 de novembro arrecadará 
alimentos não perecíveis para o 
Fundo Social de Solidariedade 
de Votuporanga, que repassará a 
entidades assistenciais e famílias 
em situação de vulnerabilidade 
social. 

O Festival será realizado no 
Centro de Eventos “Helder Hen-
rique Galera”, na Vicinal Ângelo 
Commar, que liga Votuporanga 
a Parisi. No local, também ha-
verá estacionamento e praça de 

alimentação coordenados por 
entidades do Município, que te-
rão as rendas revertidas para as 
instituições.

O evento integra o calendário 
de comemoração do aniversário 
de 82 anos do Município e é re-
alizado pela Associação Motor 
Racing, com parceria da Prefei-
tura de Votuporanga, por meio 
das Secretarias Municipais de 
Esportes e Lazer, de Assistência 
Social e do Fundo Social de So-
lidariedade do Município.

No dia 8 de novembro, serão 
realizadas atividades voltadas 

para os pilotos que participarão 
das competições. Já nos dias 9 
(sábado) e 10 (domingo), o even-
to é aberto para toda a população, 
sendo no sábado, das 9h às 19h, e 
no domingo, das 9h às 17h.

O Festival promete reunir 
mais de 120 carros. A estrutura 
do evento contará ainda com área 
de recreação infantil. Durante a 
programação, haverá ainda sor-
teio de brindes para o público. 

 
Provas
De acordo com o competidor e 

presidente da Associação Motor 

Racing, Luís Henrique Felisberto 
Marceneiro, as disputas serão di-
vididas em 12 categorias, que in-
cluem desde veículos de passeio 
até automóveis de competição 
oficial. “Nas provas de arrancada, 
dois veículos percorrem um tra-
jeto de 201 metros.  Aquele que 
completar o percurso no menor 
intervalo de tempo vence a dis-
puta”, explicou.

Durante o Festival, a coorde-
nação das provas ficará por conta 
de Fernando Oliveira Picerne e 
Luís Gustavo Batista Barbosa 
(Bugalo).

Festival Automobilístico de Arrancadas de Votuporanga 
arrecadará alimentos para o Fundo Social

a 2ª edição do Festival promete reunir mais de 120 carros; organização solicita 
1kg de alimento não perecível por dia ao público que For prestigiar a arrancada 
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O “CRAS I - Vida Nova” rea-
lizou mais uma edição do evento 
comunitário ‘Cras no Bairro’ na 
última semana. Dessa vez, a ação 
ocorreu no Horto Florestal, no 
Jardim Paraíso, onde foi divul-
gado à população os programas 
e serviços oferecidos pelo Cen-
tro de Referência de Assistência 
Social.

As crianças também puderam 
se divertir com gincanas e brin-
cadeiras realizadas pelo educador 
físico Fernando Isepe e demais 
membros do CRAS. A atividade 
contou ainda com a participação 
da entidade “Auta de Souza-Casa 
da Criança” do Jardim Araguaia, 

e apresentações de dança e teatro 
da UNATI-Uiversidade Aberta à 
Terceira Idade.

“Essa ação também visa po-
tencializar atividades no terri-
tório, promovendo o fortaleci-
mento dos vínculos familiares 
e comunitários, desenvolvendo 
a sociabilidade e coletividade 
por meio da participação cidadã, 
onde momentos como este são 
de extrema importância para ga-
rantir a efetivação da cidadania e 
ampliação do acesso aos direitos 
socioassistenciais”, destaca a 
secretária municipal de Assistên-
cia Social e Cidadania, Silmara 
Teixeira.

‘CRAS no Bairro’ promove orientações e atividades às famílias no Horto Florestal

Durante todo o evento foi distribuído algodão doce e refrigerante para as crianças e seus familiares

Entre os dias 26 de outubro à 
03 de novembro acontecerá a 
Campanha Nacional de Combate 
ao AVC 2019 em comemoração e 
conscientização do Dia Mundial 
do AVC (29 de outubro) “Reer-
guendo-se após um AVC”. 

O projeto é organizado pela 
médica neurologista Francis-
ca Goreth M. M. Fantini, Profª 
fisioterapeuta e coordenadora 
do curso de fisioterapia Luciana 
Marques Barros e acadêmicos do 
curso de Fisioterapia, Nutrição 

e Educação Física da Fundação 
Educacional de Fernandópolis 
(FEF/FIFE). 

Os colaboradores do projeto 
proporcionarão a população que 
visita as ESFs (Unidades de Es-
tratégias de Saúde da Família), 
Centros de Assistência à Saúde, 
Escolas, Santa Casas, Clínicas 
Integradas da FEF/FIFE, UBS’s 
e Praça da Matriz de Fernandó-
polis para administrar palestras, 
dias de conscientização, entrega 
de materiais e ações educativas. 

FEF apoia campanha nacional de
combate ao AVC em FernandópolisOs donos de cães poderão im-

plantar microchips de segurança 
em seus animais de estimação. 
Neste sábado, 26, a campanha 
acontecerá no Jardim Paraíso 
e adjacências. Os interessados 
deverão comparecer ao Horto 
Florestal, das 08h às 15h,  acom-
panhados pelo seu animal e docu-
mentos pessoais para efetivação 
do cadastro.

O objetivo visa garantir um 
controle populacional de cães 
no município. Em casos de aban-
dono, maus tratos ou perca, o 
proprietário do animal será acio-
nado pela equipe do Centro de 
Zoonoses, que será responsável 

pelo comando do sistema. Em 
breve, o projeto também será 
implantado para o cadastramen-
to em gatos.

pRoGRamação de mi-
CRoChipaGem    26/10 – 
Horto Florestal – Jd. Paraíso  
09/11 – Posto de Saúde do Por 
do Sol das 08 às 15h  23/11 – 
Padaria São Francisco das 08h 
às 15h  30/11 – Posto de Saúde 
do CAIC das 08h às 15h  07/12 
– Área do Lazer do Santa Bárbara 
das 08h às 15h  14/12 – Centro 
Comunitário de Brasitânia das 
08h às 15h. A intenção é que to-
das as regiões da cidade recebam 
o serviço. 

Hoje acontece a ‘Microchipagem em Cães’ no Horto Florestal

A Universidade Virtual do Es-
tado de São Paulo (Univesp) está 
com inscrições abertas para no-
vos cursos gratuitos em Fernan-
dópolis a partir de 2020. Serão 50 
novas vagas, 25 vagas por eixo 
(Licenciaturas / Computação).

As inscrições terminam em 14 
de novembro, às 15h, e devem ser 
feitas pelo site (vestibular.uni-
vesp.br.) As provas serão realiza-
das em 1º de dezembro e as aulas 
começam em fevereiro. Não há 
limite de idade. Para participar do 
vestibular, basta ter concluído o 
ensino médio ou estar cursando, 
com a conclusão até o período 
da matrícula. 

CURsos
Os alunos do eixo de Computa-

ção (Tecnologia da Informação, 
Ciência de Dados e Engenharia 
de Computação), farão a opção 
entre os três cursos após um ano 
e meio. O aluno terá a possibili-
dade de se formar em três anos, 
como bacharel de Tecnologia 

da Informação. Se continuar por 
mais um ano, será um cientista de 
dados e, se prosseguir por mais 
dois anos, se forma engenheiro.

Os ingressantes nas Licencia-
turas cursarão um ano de ciclo 
básico, com opção de habilitação 
a partir do 2º ano em: Letras, Ma-
temática e Pedagogia. Para saber 
mais sobre os cursos, acesse uni-
vesp.br/cursos.

insCRição 
O custo da inscrição é de R$ 

45 e todas as pessoas inscritas 
no Cadastro Único do Governo 
Federal (CadÚnico) terão isenção 
da taxa. Também será concedi-
da a redução de 50% do valor 
da taxa de inscrição, em confor-
midade com a Lei Estadual nº 
12.782/2017, aos candidatos que 
preencham cumulativamente, 
os seguintes requisitos: estejam 
regularmente matriculados no 
ensino médio ou equivalente, 
no 3º semestre da Educação de 
Jovens e Adultos (EJA), em curso 

pré-vestibular ou em curso supe-
rior, em nível de graduação ou 
pós-graduação ou que recebam 
remuneração mensal inferior a 
2 (dois) salários mínimos ou de-
sempregados. Os benefícios são 
concedidos no site do vestibular. 
No momento da inscrição, basta 
clicar em “redução de taxa” ou 
“isenção”.

pRoVa
O exame será realizado em 

1º de dezembro, às 13h, A lista 
completa do local da prova em 
Fernandópolis estará disponível 
em vestibular.univesp.br, em 28 
de novembro. O gabarito oficial 
da será divulgado em 2 de dezem-
bro, no site do vestibular.

a UniVesp
Criada em 2012, a Universida-

de Virtual do Estado de São Paulo 
é uma instituição exclusivamente 
de educação a distância, mantida 
pelo Governo do Estado de São 
Paulo e vinculada à Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico. 

Os cursos são gratuitos e rea-
lizados em Ambiente Virtual de 
Aprendizagem (AVA). Trata-se 
de uma plataforma online na qual 
os estudantes desenvolvem ativi-
dades acadêmicas, que incluem 
assistir a videoaulas, acessar ma-
terial didático, bibliotecas digi-
tais e tirar dúvidas do conteúdo 
com tutores e facilitadores.

Já os polos são espaços físi-
cos, onde os alunos contam com 
infraestrutura (computadores, 
impressoras e acesso à internet) 
e realizam atividades como pro-
vas e discussões em grupo. No 
local, também podem ser soli-
citados serviços de secretaria 
acadêmica e o esclarecimento de 
dúvidas. Por ser uma universida-
de pública, todas as videoaulas 
também podem ser acessadas 
pelo canal da universidade no 
Youtube. Em Fernandópolis, o 
polo está localizado na Av. Li-
tério Grecco, 300 - Jardim São 
Fernando.

Univesp abre inscrições para 50 vagas em Fernandópolis

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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PREVENÇÃO

EM BRASÍLIA

A Defesa Civil de Fernandó-
polis ministrou nesta quarta-
feira, 23, junto aos servidores 
municipais do Almoxarifado, 
mais um curso da “Brigada de 
Incêndio”. A turma de servidores 
municipais, ligados diretamente 
a Secretaria Municipal de Obras 
foram selecionados dessa vez, 
visto que o departamento todo 
passará por mudanças de local, 
incluindo um novo imóvel adap-
tado para os funcionários e as 
máquinas municipais. 

“Com os preparativos para a 
mudança do almoxarifado de lo-
cal, aproveitamos a necessidade 
da aplicação do Curso de Briga-
dista para verificarmos todos os 
itens de segurança e submeter os 
servidores ao aperfeiçoamento no 
treinamento”, cita o Coordena-

dor da Defesa Civil de Fernan-
dópolis, Edmar de Oliveira.

A capacitação faz parte de 
uma exigência ao cumprimen-
to das normas do Corpo de 
Bombeiros para a renovação 
do alvará de funcionamento 
das repartições públicas mu-
nicipais. O  objetivo do curso 
é proporcionar aos brigadistas 
conhecimentos básicos sobre 
prevenção, extinção de princí-
pios de incêndio, além de téc-
nicas de primeiros socorros. Os 
participantes terão acesso aos 
conhecimentos sobre o fogo, 
métodos de extinção, classes 
de incêndio, aparelhos extinto-
res, hidrantes, gás de cozinha, 
além de técnicas de primeiros 
socorros de reanimação cardio-
pulmonar, entre outros temas.

A Prefeitura de Fernandópo-
lis terminou nesta semana a re-
forma da sala de fardamento do 
Tiro de Guerra do município, 
um serviço que vai proporcionar 
uma série de benefícios, como 
maior durabilidade e melhor es-
paço para armazenamento do 
material.

As prateleiras anteriores eram 
de madeira e foram trocadas por 
novas de alvenaria, um pedido 
antigo do Tiro de Guerra. Elas 
servem para guardar os cotur-
nos, tênis, camisetas, shorts e 

chine-los enviados pelo Exército 
Brasileiro para serem usados pe-
los atiradores. O material para a 
pintura da sala foi doado pela As-
sociação de Antigos Atiradores.

“Somos muito gratos pelo 
apoio que recebemos da Prefei-
tura; a melhoria nesta sala era 
necessária e muito importante. 
Também agradecemos aos An-
tigos Atiradores pela colabora-
ção”, des-tacou o comandante do 
Tiro de Guerra de Fernandópolis, 
Subtenente Mário Lúcio Dornel-
les Gomes.

Funcionários do Almoxarifado passam por treinamento de Brigada

O Congresso Nacional deu 
passos importantes, nessa sema-
na, para garantir o crescimento 
econômico do país. O Senado 
finalizou a votação da reforma 
da Previdência, que pode gerar 
economia de R$ 800 bilhões aos 
cofres do governo nos próximos 
dez anos. Na Câmara, a Comis-
são de Minas e Energia aprovou 
projeto de lei que institui novas 
regras para o mercado de gás na-
tural no país. A medida deve que-
brar o monopólio da Petrobras e 
promover a entrada de empresas 
privadas no setor. A ideia é que 
a concorrência estimule a queda 
de preços aos consumidores do 
combustível.

Na terça-feira (22), o plenário 
do Senado aprovou o texto-base 
da reforma da Previdência (PEC 
6/2019), em segundo turno de 
votação. No dia seguinte, os se-
nadores votaram os últimos des-
taques da matéria e finalizaram a 
tramitação da proposta que altera 
as regras de aposentadoria dos 
brasileiros. O texto agora pre-
cisa ser promulgado em sessão 
conjunta do Congresso Nacio-
nal, o que deve ocorrer em 19 de 
novembro.

Ao anunciar o resultado da 
votação principal, que teve 60 
votos favoráveis dos senadores, o 
presidente do Senado, Davi Alco-
lumbre (DEM-AP), afirmou que 
a Casa “demonstra grandeza com 
a aprovação desta matéria” e que 
o sentimento é de dever cumpri-
do. “A palavra que pode resumir 
todo o esforço é compromisso do 
parlamento brasileiro, compro-
misso do Congresso Nacional, 
com a pauta do país”, ressaltou.

A principal medida da refor-
ma da Previdência é a fixação de 
idade mínima de aposentadoria 

de 65 anos para homens e de 62, 
para mulheres. Essa regra é não 
se aplica a professores, membros 
da Polícia Federal, polícias legis-
lativas, Polícia Civil do Distrito 
Federal e agentes penitenciários 
federais, categorias que terão re-
gimes diferenciados.

O texto prevê, ainda, tempo 
de contribuição mínima de 15 
anos para as trabalhadoras e de 20 
para os trabalhadores da iniciati-
va privada. Em relação ao setor 
público, esse período será de 25 
anos para ambos os sexos. Vale 
lembrar que as regras para apo-
sentadoria de trabalhadores rurais 
e de concessão do Benefício de 
Prestação Continuada (BPC), 
auxílio pago a idosos e pessoas 
com deficiência, não sofreram 
alteração. 

A inclusão dos estados e muni-
cípios na reforma da Previdência 
se dará pela chamada PEC para-
lela (133/2019), em tramitação na 
CCJ do Senado. O texto alternati-
vo deve ser votado em até o final 
do mês, segundo expectativa da 
presidente do colegiado, Simone 
Tebet (MDB- MS).

Na avaliação do senador Elma-
no Férrer (PODE-PI), a reforma 
deve amenizar o rombo previ-
denciário nos cofres públicos. A 
estimativa de economia, segundo 
o governo, é de cerca de R$ 800 
bilhões em 10 anos.

“Ela é importante, primeiro, 
porque vai estancar a sangria que 
ocorre. Só a União tem déficit de 
quase R$ 300 bilhões nas inicia-
tivas privada e pública. Isso sem 
contar os mais de R$ 100 bilhões 
dos estados. Com a aprovação 
dessa reforma, a expectativa é 
que tenhamos um ajuste, nos pró-
ximos dez anos, entre despesa e 
receita”, defendeu o parlamentar.

Prefeitura reforma sala de fardamento do Tiro de Guerra

Foram construídas novas prateleiras de alvenaria no local

Senado aprova reforma
da Previdência Social

Novas regras de aposentadoria dos brasileiros entram em vigor somente
após a PEC 6/2019 ser promulgada pelo Congresso Nacional, em novembro

O Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo- TCE julgou regu-
lares as contas do Cisarf - Con-
sórcio Intermunicipal da Saúde 
da Região de Fernandópolis, 
sobre as contas anuais de 2018, 
mas efetuou ressalvas . Instituído 

pela reunião de representantes 
de 13 (treze) municípios (Estrela 
D´Oeste, Fernandópolis, Guarani 
D´oeste, Indiaporã, Macedônia, 
Meridiano, Mira Estrela, Ouro-
este, Pedranópolis, Populina, São 
João das Duas Pontes, São João de 
Iracema e Turmalina), o órgão é 
regido pelas normas e princípios 
aplicáveis aos entes públicos, bem 
assim pelo Estatuto Social.

Sobre as contas esclareceu que 
o apontamento diz respeito ao 
déficit na ordem orçamentária 

de 1,86%, de R$ 123.990,14, na 
qual, segundo a defesa, deverá 
ser aceitável por esta Corte, isso 
porque o Órgão tinha inscrito 
em Dívida Ativa o valor de R$ 
561.390,00 a receber dos entes 
consorciados, na qual daria um 
superávit de R$ 437.399,86.

Desta forma, a execução or-
çamentária está amparada pelo 
superávit no balanço patrimo-
nial de 2017. Terminou eviden-
ciando a boa-fé do órgão ao ze-
lar a boa ordem orçamentária, 

gastando somente o necessário 
para cumprir com o objetivo 
do consórcio, qual sejam os 
serviços assistenciais à saúde.  
O resultado da execução orçamen-
tária, ainda que deficitário, foi am-
parado pelo superávit financeiro de 
2017, bem assim os demais saldos 
apresentados ao final do exercí-
cio foram positivos (financeiro 
25,44% / patrimonial 13,85%) com 
exceção do econômico que foi ne-
gativo. As contas foram analisadas 
pelo auditor José Romero.

Prefeituras devem repassar mais de R$ 560 mil para evitar déficit de consórcio
preFeituras 
da região de 
Fernandópolis 
precisam repassar
os valores ao cisarF

A Associação Comercial e In-
dustrial de Fernandópolis, em par-
ceria com a Paróquia Santa Rita, 
e a Prefeitura de Fernandópolis, 
através das Secretarias de Cultu-
ra, de Obras e do Meio Ambiente 
realizará na Praça da Matriz de 
Fernandópolis o Presépio Vivo, 
com o objetivo de reproduzir a 
cidade palestina de Belém e o nas-
cimento de Jesus Cristo, o projeto 
conta com o apoio de cerca de 70 
voluntários que participarão da 
encenação em dezembro.

Na última quinta-feira, dia 17 de 
outubro, Fabio Sanches Professor 
de teatro e voluntário, Maria José 
Pessutto, voluntária e Geraldo Pe-
dro Paschoalini gerente da ACIF, 
reuniram os participantes para uma 
reunião de planejamento. Essa é a 
primeira vez que Fernandópolis 
realizará o Presépio Vivo na praça 
da Matriz e para o representante 
da Associação, a cidade precisa 
retomar o espírito de Natal.

O Presépio Vivo faz parte da 
Campanha de Natal, que tem como 
objetivo trazer o clima do Natal 
para as ruas de Fernandópolis, com 
programação prevista para os dias 
18, 19 e 20 de dezembro, das 19h às 
22h, o Presépio promete emocionar 
quem visitar a cidade durante esse 
período. A próxima reunião para 
planejamento e ensaio do Presépio 
será realizada dia 05 de novembro, 

Natal em Fernandópolis contará com presépio vivo

Com iniciativa da ACIF, da Paróquia Santa Rita e da Prefeitura Municipal pela
primeira vez Fernandópolis terá Presépio Vivo na programação natalina

às 20h na sala de convenções da 
ACIF. Para conhecer mais sobre o 
projeto e para participar como fi-
gurantes, colaborador ou parceiros, 
entre em contato pelos telefones:

 (17) 3465 3555 / (17) 99649 
7456 –  ACIF  (17) 99725 4351 
– Geraldo Pedro Paschoalini  
(17) 99724 6494 – Fabio Sanches 
 (17) 99735 5336 – Maria José 

Pessutto  (17) 3442 2916 – Se-
cretaria Paroquial
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Edital de convocação para eleição da diretoria e conselho fiscal da
associação de moradores do Bairro Corinto para o quadriênio 2020/2023.

O presidente da Associação de Moradores do Bairro Corinto, Sr. Antônio 
Florindo da Silva, no uso de suas atribuições legais convoca os moradores do 
Bairro Corinto, para participarem da eleição que definirá a Diretoria e o Conselho 
Fiscal no Quadriênio 2.020/2.023. A eleição ocorrerá no dia 15 de dezembro de 
2.019 (domingo), nas dependências do Centro Comunitário do Bairro Corinto, 
com início às 8h e término às 12h. Conforme dispõe o Estatuto da Associação, a 
forma de eleição, as chapas deverão ser compostas por membros que concorrerão 
aos cargos da Diretoria e do Conselho Fiscal (titulares e suplentes).

As chapas serão compostas pelos seguintes cargos:
diReToRia: Presidente; Diretor Secretário; Diretor Financeiro; Diretor 

Sócio Cultural; Diretor Informação; Diretor Esportes e Lazer; Diretor sem Pasta.
Conselho Fiscal: será composto por 03 (três) membros titulares e 03 (três) 

suplentes.
A eleição, tanto da Diretoria, quanto do Conselho Fiscal, será feita por voto 

na chapa completa, direto e secreto.
Os interessados em montar uma chapa para concorrer à eleição, deverão 

protocolar a mesma nas dependências da Associação de Moradores do Bairro 
Corinto, até o dia 24 de novembro de 2.019, às 18h.

Obs.: Para votar, o morador deverá levar comprovante de residência (conta de 
luz, água ou telefone fixo), provando residir no bairro há mais de 01 (um) ano.

Atenciosamente;
anTônio FloRindo da silVa – Presidente

Edital de convocação da Associação
de Moradores do Bairro Corinto

PREFEITURA MUNICIP.DE MIRA ESTRELA
RUA MANOEL ESTRELA MATIEL, 685

45116290/0001-71 Ensino Exercício: 2019 Período: 01/07/2019  até  30/09/2019

Anexo IX

Quadro Resumo da Aplicação Em Educação R$ 1

Receitas e Aplicações Mínimas

RECEITAS DE IMPOSTOS Valor
541.074,00Impostos Próprios

10.871.597,74Transferências Constitucionais
11.412.671,74Total da Receita de Impostos

CONSTITUIÇÃO FEDERAL Valor
2.853.167,94Aplicação mímima de 25% das Receitas de

Impostos, conforme atigo 212

FUNDEB Valor
1.124.400,72Transferências do Exercício

1.068,74Aplicações Financeiras
1.125.469,46Total do FUNDEB

LEI Nº 11.494, DE 20/06/07 Valor
675.281,68Magistério - art.22 - mínimo 60%

1.069.195,99Aplicação total - art.21, §2º - mínima de 95%

FUNDEF Valor
0,00Saldo de Exer.Anteriores
0,00Aplicações Financeiras
0,00Total do FUNDEF

LEI Nº 9424, de 24/12/96 Valor
0,00Magistério - mínimo de 60%
0,00Total - 100% dos recursos

RECURSOS VINCULADOS Valor
341.475,13Recebidos no Exercício

0,00Saldo de Exer.Anteriores
341.475,13Total de Rec.Vinculados

APLICAÇÃO TOTAL DE 100% Eventual saldo não aplicado
deverá ser aplicado no exercício seguinte

Recursos Próprios - Ed. Básica Empenhado % Liquidado % Pago %
Recursos Próprios - Ed. Básica 3.644.712,97 31,93 % 3.559.063,75 31,18 % 3.240.323,55 28,39 %

FUNDEB Empenhado % Liquidado % Pago %
Magistério 1.025.735,44 91,14 % 1.025.735,44 91,14 % 871.566,81 77,44 %

Outras 201.597,03 17,91 % 182.558,25 16,22 % 175.808,25 15,62 %

Total 1.227.332,47 109,05 % 1.208.293,69 107,36 % 1.047.375,06 93,06 %

FUNDEF EXERC.ANTERIORES Empenhado % Liquidado % Pago %
Magistério 0,00 0,00 % 0,00 0,00 % 0,00 0,00 %

Total 0,00 0,00 % 0,00 0,00 % 0,00 0,00 %

OUTRAS VINCULAÇÕES Empenhado % Liquidado % Pago %
OUTRAS VINCULAÇÕES 1.159.501,59 339,56 % 524.141,79 153,49 % 485.783,02 142,26 %
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ATOS OFICIAIS

Prefeitura do Município de Mira Estrela - SP

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

ediTal do leilão pÚBliCo nº 002/2019.
pRoCesso nº 068/2019.

1) 01 VW/SANTANA, Ano Fabricação 2001, Modelo 2001, 
GASOLINA, de cor prata, com placas BPZ-1200, VALOR R$ 
3.500,00 (três mil e quinhentos reais). 2) 01 VW/GOL 1.0 GIV, 
Ano Fabricação 2008, Modelo 2009, ALCOOL/GASOLINA, de 
cor branca, com placas DBS-8239, VALOR R$ 6.500,00 (seis mil 
e quinhentos reais). 3) 01 FIAT/UNO MILLE FIRE FLEX, Ano 
Fabricação 2007, Modelo 2008, ALCOOL/GASOLINA, de cor 
branca, com placas DBS-8236, VALOR R$ 6.000,00 (seis mil reais). 
4) 01 VW/SAVEIRO CS ST MB, Ano Fabricação 2014, Modelo 
2015, ALCOOL/GASOLINA, de cor branca, com placas FQO-
9385, VALOR DE R$ 20.000,00 (vinte mil reais). Encerramento 
e Leilão Público no dia 13 de Novembro de 2019, às 09:00 horas. 
Informações e Cópia do Edital na Secretaria da Prefeitura Muni-
cipal de Macedônia, à Praça José Princi, 449, Setor de Licitações, 
– Fone (017) 3849.1162 ou pela página www.macedonia.sp.gov.
br. Macedônia, 25 de Outubro de 2019. LUCILENE CABREIRA 
GARCIA MARSOLA, Prefeita Municipal.

aViso de adiTiVo
pReGão nº 004/2019 (pRoCesso nº 011/2019).

OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE COMBUS-
TÍVEIS: DIESEL S500, DIESEL S10, GASOLINA E ETANOL, 
CONFORME REQUISIÇÕES E CONTROLE DO RESPONSÁ-
VEL, DE ACORDO ANEXO II. 1. Autorização: Por r. despacho 
de fls., data de 21/10/2019 foi autorizado aditivo de acréscimo de 
R$ 52.960,00 (cinquenta e dois mil novecentos e sessenta reais), 
para Fornecimento de combustíveis: DIESEL S10 e GASOLINA, 
para a SAÚDE desta Municipalidade, nas mesmas condições 
de aquisição e preço praticado pelo fornecedor AUTO POSTO 
STEFANI LTDA, pessoa jurídica de direito privado, com sede na 
cidade de Macedônia – SP, Av. Coronel João Candido, nº 1.070, 
CDHU, CNPJ. 07.245.961/0001-05, IE. 430.055.785.112. 2. Termo 
Aditivo: em 24/10/2019 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor 
de R$ 52.960,00 (cinquenta e dois mil novecentos e sessenta reais) 
referente a Fornecimento de DIESEL S10 e GASOLINA. NADA 
MAIS. Macedônia, 24 de Outubro de 2019. Lucilene Cabreira 
Garcia Marsola – Prefeita Municipal.
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ATITUDE

Av. Luiz Brambatti, 1023 - Bº Boa Vista
FERNANDÓPOLIS - SP

99767-962817

No domingo, 20, as meninas da 
Assembleia Pérolas do Amanhã 
nº 02 de Fernandópolis realiza-
ram uma singela homenagem aos 
coletores de lixo da cidade. Com 
um almoço idealizado pelas me-
ninas todos os coletores de lixo 
da cidade foram convidados jun-
tamente com suas famílias para 
passarem uma tarde de alegria 
ao lado das meninas que muito 
os valorizam.

A Homenagem aos Coletores 
de Lixo foi um projeto que partiu 
de uma decisão tomada pelas me-
ninas, que viram a necessidade de 
demonstrar a estes profissionais 
que eles são valorizados e que 
seu trabalho é notado.

A empresa de limpeza foi pro-
curada, fornecendo a listagem 
dos nomes de seus funcionários. 
Os alimentos usados na confec-
ção do almoço foram consegui-
dos através de doações vindas da 
Maçonaria e membros de Ordens 
vinculadas as Lojas Maçônicas 
de Fernandópolis.  

A  ASSEMBLÉIA PÉRO-
LAS DO AMANHÃ – Nº 02 
DE FERNANDÓPOLIS-SP, é 
um grupo de meninas, com idade 
entre 06 e 11 anos, que tem por 
objetivo despertar nas meninas, 
o voluntariado, ajuda ao pró-
ximo e o espírito de liderança. 
Possui estrutura e organização 
própria, com cargos e gestão. 
Neste período de gestão, Ana 
Laura Fernandes Pizzolitto ocu-
pa o cargo de Ilustre Promessa, 

coordenando as ações e projetos 
da  ASSEMBLÉIA PÉROLAS 
DO AMANHÃ – Nº 02 DE FER-
NANDÓPOLIS-SP.

abaixo uma homenagem es-
crita pela pérolas ao coletores 
da cidade: SENHORES CO-
LETORES DA CIDADE DE 
FERNANDÓPOLIS

“Nós meninas da Assembleia 
Promessas Pérolas do Amanhã 
nº 02, de Fernandópolis-SP., hoje 
estamos aqui para homenagear 
todos vocês.

Não pensem que vosso traba-
lho passa despercebido aos nos-
sos olhos. Sabemos que se trata 
de um trabalho muito cansativo, 
pesado e perigoso. 

Cansativo porque se trabalha 
por horas, na maioria dos dias, 
sob sol forte. Pesado, porque 
carregam enorme quantidade 
de sacos de lixo, entulho, etc.. 
Perigoso, porque muitas pessoas 
colocam vidros quebrados nos 
sacos, o que muitas vezes gera 
ferimentos.

Graças a vocês, quando saí-
mos de nossas casas, encontra-
mos as ruas e avenidas limpas.

Graças a vocês, não temos mal 
cheiro nas ruas da cidade. Vocês 
são muito importantes para todos 
nós, para a cidade inteira, para 
a população que deixa seu saco 
de lixo em frente da sua casa, na 
certeza que vocês passarão lá 
para recolher. Diante de tudo 
isso, nossa singela, mas verda-
deira homenagem”.

“Pérolas do Amanhã” homenageia coletores de lixo
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